

# 岐阜県立岐阜清流高等特別支援学校で防災講座を行いました

令和6年10月25日（金）、岐阜県立岐阜清流高等特別支援学校で1年生42名に防災講座を行いました。学校は高台にあり、周辺は土砂災害特別警戒区域で災害リスクの高い地域です。

講座では、岐阜市でも被害のあった伊勢湾台風、昭和51年9.12豪雨災害など過去に発生した水害や5月28日に岐阜県に発生予測が出た線状降水帯について学びました。

VRで浸水を疑似体験した生徒は、「高いところへ避難する時は、エレベーターでは無く階段で上がろうと思います。」と話していました。また、伊勢湾台風のA1語り部体験では、語り部の「伊勢湾太郎」さんに「どこに避難したんですか?」「一番何が大変でしたか?」など沢山の質問をしていました。他にも、近年の豪雨災害記録集を使って、過去や近年の水害を調べ学習しました。

最後に代表で挨拶をした生徒さんからは、「VRを体験して水害の怖さが分かりました。これからは、事前に避難場所を確認したり、早めに行動する事を心がけたいです。」との感想を頂きました。

今回の講座が、生徒たちの防災意識向上に繋がり、自分の命は自分でになって頂けることを期待しています。

